

**ALLOCUTION DE
MONSIEUR PIERRE MAUROY
A L'OCCASION DU MASTERS
ORGANISE PAR
LE T.C.L.**

LUNDI, 25 MARS 1991

Monsieur Philippe Chatrier, Président de la fédération française et Président de la Fédération Internationale de Tennis,

Monsieur Marcel Bernard, ancien champion de France de tennis,

Monsieur Paul Besson, adjoint délégué au sport,

Monsieur Pierre Bertrand, adjoint et Président du conseil de quartier du Faubourg de Béthune,

Madame Ariane Capon, adjoint,

Monsieur Jacques Donnay, président de la ligue des Flandres du tennis,

Mesdames et Messieurs les élus,

Monsieur Henri Magniant, Président du Tennis Club Lillois,

Mesdames,

Messieurs,

Chers amis,

fevr maury
 fait le directeur du cercle
 bureau presid du cercle
 president de la ligue
 le secrétaire de la ligue des Flandres
 tracard de la faubour
 tracard de la faubour
 au cotis de nos deux
 philippe chatrier

Je suis très heureux d'inaugurer avec Philippe Chatrier, Président de la Fédération Internationale et de la Fédération Française de Tennis, les nouvelles installations du Tennis Club Lillois.

Elles portent désormais le nom de Marcel Bernard, en souvenir de sa victoire aux Internationaux de France de Rolland Garros en 1946.

Mais c'est aussi pour rappeler que ce champion a fait ses débuts au Tennis Club Lillois, que ce magnifique complexe porte aujourd'hui son nom.

En effet, le père de Marcel Bernard était avec Claude Chapignac, l'un des dirigeants fondateurs de ce club qui a vu le jour en 1920, et dont nous fêtons aussi les 70 ans cette année.

C'est ainsi que le Tennis Club Lillois a eu la chance de compter un champion de France de tennis parmi les figures les plus illustres de ses adhérents.

Je pense que le nom de Marcel Bernard est particulièrement bien

que ce magnifique complexe porte aujourd'hui son nom.

En effet, le père de Marcel Bernard était avec Claude Chapignac, l'un des dirigeants fondateurs de ce club qui a vu le jour en 1920, et dont nous fêtons aussi les 70 ans cette année.

C'est ainsi que le Tennis Club Lillois a eu la chance de compter un champion de France de tennis parmi les figures les plus illustres de ses adhérents.

Je pense que le nom de Marcel Bernard est particulièrement bien choisi, car il évoque la réussite exemplaire de celui qui sait se dépasser dans l'effort.

Y *Salut*

Nous ne pouvions trouver un meilleur modèle pour les 500 enfants qui viennent régulièrement s'entraîner ici.

Si le T.C.L. accueille un nombre impressionnant de jeunes lillois, c'est parce qu'il est un club municipal qui a notamment pour vocation d'initier au tennis les jeunes du quartier du Faubourg de Béthune.

*club
T.C.L.
faubourg de Béthune
françois chevrier, Jeanne Thulin
Willy Léon Joseph Saint Joseph*

Ainsi, les écoliers du quartier, les enfants des centres aérés ou ceux des centres municipaux d'initiation sportives ont la chance d'avoir à leur disposition ces six cours couverts.

Je considère le sport comme essentiel pour les jeunes qui ont besoin de dépenser leur énergie et de se passionner pour une activité extra-scolaire.

C'est la raison pour laquelle la ville de Lille favorise au maximum le fonctionnement de nombreuses structures sportives. Nous préfèrons, en effet que nos jeunes soient heureux de s'épanouir grâce aux loisirs que nous leur proposons plutôt que de les laisser livrés à l'ennui, et aux ravages qu'il est capable de susciter dans une grande ville.

Le Tennis club lillois est donc, un bon exemple des bienfaits de cette politique.

Le tennis est un sport qui séduit de plus en plus de jeunes et qui a plutôt tendance à se démocratiser.

Il est vrai qu'il y a vingt ans, il était plutôt réservé à une élite sociale, et même encore aujourd'hui, il n'est pas accessible à tous les budgets.

C'est pourquoi, nous tenons à l'existence de ce type de clubs municipaux qui permettent, à ceux qui n'en auraient pas eu la possibilité, de pratiquer le sport de leur choix.

Ils trouvent alors toutes les conditions favorables pour exercer leur talent et réaliser leurs rêves.

La ville de Lille propose même aux plus défavorisés destinés à la compétition, un système de bourse qui prend en charge une partie, voire l'intégralité de leurs frais.

La réussite des sportifs Lillois représente à l'extérieur le dynamisme et la compétitivité de Lille.

Songeons à la notoriété que nous procurent les performances du LOSC notre club de football ou celles du Lille Hockey-Club qui dispute les finales des coupes d'Europe, le prochain week-end à Barcelone.

Ceci explique bien pourquoi, nous accordons au sport et à leurs clubs un effort exceptionnel.

Ces disciplines réalisent au même titre que les autres, la vocation de Lille d'être toujours au premier rang, qu'il s'agisse de la vie économique, culturelle, sociale, ou sportive.

D'autant plus, qu'elles participent à l'animation de notre cité et qu'elles nous donnent l'occasion d'organiser des manifestations de grande envergure.

Nous en avons un bon exemple cette semaine avec les "Masters" du circuit satellite d'hiver qui se dérouleront dans notre Palais des Sports.

Je voudrais donc profiter de ce tirage au sort pour remercier tous ceux qui avec enthousiasme et dynamisme organisent ces grandes manifestations qui renforcent le prestige de Lille.

Aujourd'hui, ces remerciements s'adressent en particulier à Henri Magniant, Président du Tennis Club Lillois, qui a su organiser ces Masters.

Mais permettez-moi également de remercier Philippe Chatrier qui honore Lille de sa présence, ainsi que Jacques Donnay, Président de la Ligue des Flandres de tennis.

Je leur adresse mes meilleurs voeux de succès dans la réalisation de ce tournoi.

Monsieur Chatrier, permettez moi d'insister sur le fait que vous êtes le bienvenu à Lille, aussi j'espère que nous aurons bientôt l'occasion de vous revoir car sachez que nous sommes prêts à accueillir, quand vous le souhaiterez, un match de coupe DAVIS dans notre ville.